

Antrag Nr. 09-O-25-0019 SPD-Fraktion

Betreff:

Neubau einer Trauerhalle auf dem Friedhof Mainz-Kastel (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Trauerhalle einschließlich der Nebengebäude auf dem Friedhof Mainz-Kastel durch einen zeitgemäßen Neubau zu ersetzen. Die Kosten der Maßnahme sollten im Investitionshaushalt 2010/2011 veranschlagt werden.

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel fordert seit Jahren eine Erweiterung der bestehenden Trauerhalle. Die letzte bauliche Maßnahme liegt bis 1986 zurück. Die Trauerhalle entspricht in vielfacher Hinsicht nicht mehr den Anforderungen an eine würdige Bestattung. Weder die Kapazität noch die Ausstattung der Nebengebäude (WC u. a.) entsprechen heutigen Standards. Eine Nachrüstung/Generalsanierung würde gegenüber einem Neubau unverhältnismäßig kostenaufwendig. Auch energetische Gesichtspunkte sprechen für einen Neubau: Die bestehenden Gebäude werden aktuell aus drei verschiedenen Quellen (Strom, Gas, Heizöl) mit Energie versorgt.

Schon bei „mittelgroßen“ Beerdigungen reicht das Fassungsvermögen der Trauerhalle nicht mehr für alle Trauergäste aus. Hierbei ist auch zu berücksichtigen, dass die Trauerfeiern in Mainz-Kastel nach Besiedelung der Neubaugebiete Krautgärten und An der Helling durch viele Bürger mit Migrationshintergrund erheblich mehr Trauergäste zu verzeichnen haben.

Mainz-Kastel, 06.03.2009

Richard Schneider